



## Confederación Provincial de Comercio, Servicios y Autónomos de Sevilla

*Nota de Prensa*

### **Mensaje de solidaridad y apoyo a los comercios de Aprocom ante la situación de crisis**

***La Confederación de Comercio, Servicios y Autónomos de Sevilla, APROCOM lanza un mensaje de solidaridad y apoyo a los comercios ante esta situación tan preocupante de incertidumbre***

*13 de marzo de 2020*

La Confederación de Comercio, Servicios y Autónomos de Sevilla, APROCOM, ante las últimas recomendaciones y medidas adoptadas, tanto por el Gobierno central como el autonómico en los Decretos extraordinarios aprobados ayer, se muestra expectante y preocupada ante las inevitables consecuencias económicas que puedan derivarse para los comercios y servicios asociados.

Compartiendo dichas medidas que, por responsabilidad social han de adoptarse, Aprocom hace constar la incertidumbre de muchas empresas cuyo sector de actividad está íntimamente relacionado con las inminentes Fiestas de Primavera, y de cuya celebración no se tienen aún noticias certeras.

Más aun, al estar estos negocios, en este momento, en situación excepcional, y ante las pérdidas que pudieran ocasionarse, reclama de las Administraciones competentes medidas compensatorias y aplazamientos de cuotas de autónomos y de tributos, que puedan permitir un resarcimiento de las posibles pérdidas causadas, una vez pasada esta crisis.

Aprocom  
Departamento de Comunicación.